

人権啓発 コーナー



人権研修のお問い合わせ
 閩人権課 ☎(29)5080

コロナウイルス感染症に関する 差別を無くしましょう

新型コロナウイルスの感染が広がりを見せ始めてから1年以上がたち、一人一人の疲れや緊張も高まっています。2月13日には感染症対策の実効性を高めるため改正感染症法が施行され、引き続き緊張感を持った生活が必要となることが予想されます。

対応が長期化する中、感染者やその濃厚接触者、最前線で治療に当たる医療従事者などに対する差別や偏見などが問題となっており、病気や感染症に関連する差別はこれまでも問題となっており、ハンセン病元患者とその家族への中傷に関する事例など、偏見に基づいた行動から人権侵害が生じることは珍しいことではありません。

差別を無くしましょう

社会の構造そのものにも原因の一端があるかもしれませんが、私たち一人一人が互いを思いやることで現状は少しずつ変えていけるはず。

偏見に基づいた誤った認識によって誰かの人権を侵害することも、自分の人権が侵害されることもないよう、お互いを尊重し支え合い助け合えるような社会を目指しましょう。

●岩国市はシトラスリボンプロジェクトに賛同しています
 シトラスリボンプロジェクトはコロナウイルス感染症に関する差別についての思いやり運動です。



おうち時間を楽しもう！

エコフレンズで行われている七宝焼や刺しゅうの講座などを紹介



エコフレンズの講座で作製された押し花や、リメイクされた作品

放映：4月26日(月)
 ～5月2日(日)

広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

岩国市政番組 かけはし Kake-hash

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください
 ※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります

過去の市政番組は、
 市ホームページから
 見るができます



昨年、県内初の景観重要樹木に指定された行波の「荒玉社のしだれ桜」

自然と歴史を未来へ繋ごう 美しい景観のまち岩国

岩国市の景観計画や景観まちづくり事業について紹介

放映：5月10日(月)
 ～16日(日)